

Jahresbericht des Vorstands 2025

Das Jahr 2025 war für den Vorstand ein spezielles Jahr: An der GV im Januar konnte keine Nachfolgerin für die scheidende Präsidentin, Brigitte Unternährer, gewählt werden. Somit teilten die übrigen fünf Vorstandsfrauen die Aufgaben der Präsidentin unter sich auf, um ein reibungsloses Vereinsjahr 2025 zu gewährleisten. Deshalb wird der diesjährige «Jahresbericht der Präsidentin» vom ganzen Vorstand geschrieben.

Noch vor der GV gedachten wir am 14. Januar mit einer stimmungsvollen Gedächtnisfeier unserer verstorbenen Vereinsmitglieder.

An unserer 111. Generalversammlung durften wir zahlreiche Mitglieder und Gäste begrüssen. Wie immer war unser Saal zuvor von der Dekogruppe wunderschön hergerichtet worden. Schmetterlinge, getrocknete Blumen und Ähren waren zu stimmigen Arrangements formiert. Eingestimmt wurden die Anwesenden von der Gruppe Dirty Hands, welche auf spritzige Weise in die Breakdance-Kultur einführte und mit ihren Tricks tosenden Beifall erntete. Nach einem feinen Essen, das im Schnitz&Gwunder zubereitet und mit viel Liebe, Hingabe und Zeit von der Männerriege serviert wurde, gingen wir zum offiziellen Teil über.

Brigitte Unternährer führte souverän und mit viel Herzlichkeit durch ihre letzte Generalversammlung. Aus dem Vorstand wurde Anita Cavelti Marti, Aktuarin, nach der maximalen Amtszeit von 8 Jahren verabschiedet. In ihr Amt wurde Evelyne Berini als Nachfolgerin gewählt. Ebenso wählte die Versammlung Janine Theiler als Verantwortliche Kurswesen neu in den Vorstand. Auch im Präsesamt war ein Wechsel zu verzeichnen: Markus Müller über gab den «Ball» an Karin Marti, womit die Frauengemeinschaft Steinhausen nun zum ersten Mal in ihrer Vereinsgeschichte von einer Frau begleitet wird.

Am Ende der GV galt es auch, Brigitte Unternährer als Präsidentin zu verabschieden. Die Anwesenden dankten ihr mit langanhaltendem Applaus, Standing Ovations und zahlreichen Grussbotschaften auf Papierblumen für ihren unermüdlichen Einsatz für die Frauengemeinschaft.

Im Frühling stiess Jacqueline Hofmann zu unserem Vorstand und erklärte sich bereit, ab der kommenden GV 2026 das Amt der Präsidentin zu übernehmen. Die Freude beim Vorstand darüber war riesig. Es ist unglaublich toll, dass wir mit Jacqueline eine vorstandserprobte, kompetente Frau für unseren Verein gewinnen konnten – ganz herzlichen Dank, liebe Jacqueline, für deine Zusage und dein Engagement! Fortan nahm Jacqueline nach Möglichkeit an unseren Sitzungen teil.

Im Verlauf des Jahres trafen wir uns zu sechs Sitzungen und einem Arbeitstag im Chilematt Zentrum. Wie immer wurde am Arbeitstag intensiv über das Jahresprogramm für das

kommende Vereinsjahr diskutiert und eine erste Version zusammengestellt. Am Abend lassen wir den intensiven Tag bei einem gemütlichen Essen gemeinsam ausklingen.

Nebst den Sitzungen im gesamten Vorstand trafen wir uns in verschiedenen Delegationen zu bilateralen Sitzungen, aber auch zu so schönen Gelegenheiten wie dem Dankesessen der Pfarrei im März. Wir waren Ende September gemeinsam mit unseren Partnern zum Vorstandessen unterwegs und luden im November all unsere Mitarbeiterinnen zu einem feinen Nachtessen ins Szenario ein.

Im Mai durften wir unseren Verein wiederum am Neuzuzügerapéro der Gemeinde präsentieren. Viele Frauen staunten nicht schlecht, dass in unserem Verein über 500 Frauen aus Steinhausen Mitglied sind.

Im November vertrat Claudia Luthiger den FGS-Vorstand an der diesjährigen Vereinspräsidiumskonferenz der Gemeinde.

Traditionsgemäss stimmten wir uns am 9. Dezember mit der ökumenischen Adventsfeier auf die bevorstehenden Weihnachtstage ein. Das Team Adventsfeier gestaltete eine eindrückliche Feier zum Thema «Wunder... unsere Wunder entdecken». Anschliessend durften die anwesenden Frauen auch dieses Jahr bei feinem Lebkuchen das gemütliche Beisammensein geniessen.

Ebenfalls im Dezember wurde von einem Teil des Vorstands und des Leitungsteams vom Club junger Eltern die frischgedruckten Programmhefte 2026 für den Versand eingepackt. Wir hoffen natürlich auch dieses Jahr, dass wir mit unserem Kursprogramm vielen Frauen eine Freude bereiten können.

Viele Menschen haben zu einem gelungenen Vereinsjahr 2025 beigetragen. Wir bedanken uns ganz herzlich bei Ihnen, liebe Mitglieder, für Ihre rege Teilnahme an unseren Veranstaltungen im vergangenen Jahr. Auch ohne unsere Mitarbeiterinnen, den jungen Frauen vom Team CjE, Salvi Peluso vom Zentrum Chilematt und der grosszügigen finanziellen und ideellen Unterstützung der katholischen Kirchgemeinde sowie der Gemeinde Steinhausen wäre ein solch vielfältiges Vereinsleben nicht umsetzbar. Ihnen allen gebührt unser herzlichster Dank für ihren grossen Einsatz und ihre wohlwollende Unterstützung.

Bis bald an unserer GV 2026 und herzliche Grüsse

Vorstand der Frauengemeinschaft Steinhausen

<i>Mitgliederzahlen: Neumitglieder 2025</i>	<i>20</i>
<i>Austritte und Todesfälle 2025</i>	<i>27</i>
<i>Mitgliederzahl Ende 2025</i>	<i>504</i>